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大会主席阿什先生主持会议。

下午3时05分开会

议程项目5

选举各主要委员会的主席团成员

选举第一委员会主席和主席团成员

代理主席（以英语发言）：召开本次会议是为

了选举大会第六十八届会议第一委员会主席。在着

手选举之前,我谨代表第一委员会和所有代表团，诚

挚感谢第六十七届会议第一委员会主席团成员——

委员会主席佩尔卡亚先生（印度尼西亚），阿基诺

先生（秘鲁）、萨利姆先生(肯尼亚)和什波考斯卡

斯先生（立陶宛）三位副主席以及报告员朗厄兰先

生(挪威）——作了宝贵贡献，指导委员会圆满完成

了工作。

关于第六十八届会议第一委员会主席的选举，

我荣幸地提名非洲集团认可的候选人、利比亚常驻

联合国代表易卜拉欣•达巴希先生。

达巴希大使是利比亚的一位出色外交官，他在

许多方面为联合国的工作做出了杰出贡献。在今年7

月被任命为利比亚常驻联合国代表之前，达巴希大

使自2009年1月起曾担任常驻联合国副代表，包括于

2008年和2009年在安理会任职，并于2009年3月担任

安全理事会主席。

2002年至2007年，达巴希大使曾在利比亚外交

部担任其他的大使级领导职务，包括国际组织司代

理司长以及国际组织司负责政治、裁军与国际安全

问题的处长。此外，他还是利比亚派驻其他一些国

家的一位优秀外交官，而且也曾经是利比亚外交部

的一位出色行政官员。他于1975年加入外交部。

达巴希大使于1981年曾担任大会第三十六届会

议第四委员会报告员。他参与了1979年至1985年以

及2004年至今举行的15届联大，积极参加了与裁军

和国际安全问题有关的许多国际会议。他拥有的黎

波里大学法语和文学学士学位以及意大利圣雷莫人

道主义法研究所难民法专业文凭。达巴希大使掌握

多种语言，会说流利的阿拉伯语、法语和英语。

鉴于他经验丰富，资历不凡，我今天高兴地提

名他为第六十八届会议第一委员会主席候选人。

鉴于没有其他提名，我是否可以认为，第一委

员会希望根据议事规则第一〇三条和惯例，不进行

无记名投票，而以鼓掌方式选举利比亚达巴希大使

为大会第六十八届会议第一委员会主席？

就这样决定。
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代理主席（以英语发言）：我以所有代表团

的名义祝贺达巴希大使当选。我相信，每个代表团

都会向他提供支持与热情合作，协助他履行职责，

在第六十八届会议期间指导第一委员会工作取得成

功。

我们现在着手选举第六十八届会议第一委员

会主席团其他成员，我们首先选举三位副主席。我

高兴地向委员会提名下列人选：来自东欧国家集团

的米洛什•尼科利奇先生（黑山）、来自拉丁美洲

和加勒比国家集团的费尔南多·卢克·马尔克斯先

生（厄瓜多尔）以及来自西欧和其他国家集团的彼

得·温克勒先生。

鉴于上述副主席职务候选人已经得到各自区域

集团的一致认可，我是否可以认为，委员会希望以

鼓掌方式选举他们为大会第六十八届会议第一委员

会副主席？

就这样决定。

代理主席（以英语发言）：亚太国家集团提名

伊朗伊斯兰共和国的胡达达德•塞夫•帕尔古先生担

任报告员一职。我是否可以认为委员会希望以鼓掌

方式选举塞夫•帕尔古先生为第六十八届会议第一委

员会报告员？

就这样决定。

代理主席（以英语发言）：我谨代表委员会，

就卢克·马尔克斯先生（厄瓜多尔）、米洛什•尼科

利奇先生（黑山）及彼得·温克勒先生（德国）当

选为第一委员会副主席，以及塞夫•帕尔古先生（伊

朗伊斯兰共和国）当选为报告员表示热烈祝贺。我

相信，鉴于他们在裁军和国际安全问题上具有丰富

经验，而且具备政治上的智慧和宝贵知识，第一委

员会将在第六十八届会议期间顺利推进工作。

主席发言

主席（以阿拉伯语发言）：联合国会员国给予

我信任，选举我为第一委员会主席，这的确令我深

感荣幸。我向委员会全体成员保证，我在指导委员

会审议工作时将遵循大会议事规则。我指望得到全

体会员国、主席团和委员会秘书处的合作，以取得

我们大家努力争取的结果。

第一委员会在本届会议举行会议，这一时期的

特点是，既面临主要挑战，也有国际社会在裁军问

题上向前推进的新决心。我期待着与所有代表团协

作，共同应对这些挑战。我相信，在刚刚选出的主

席团成员的支持下，我们终将取得胜利，并且我们

将实现我们为自己确定的目标。

我认识到，我们是在比通常稍晚的时侯筹备本

届会议的，但我确信，委员会将在确定的时间表内

积极执行其工作方案。我将与秘书处密切合作，使

该目标成为现实。

下午3时15分散会。


